

Richtig oder falsch?

Male grün oder rot an.

Vorarlberg

Vorarlberg ist das westlichste Bundesland Österreichs, das "Land vor dem Arlberg".

Das Vorarlberger Rheintal ist die Grenze zwischen den Ost- und Westalpen.

Mit 2.602 km² ist es das flächenmäßig kleinste Bundesland Österreichs.

Zwischen Vorarlberg und der Schweiz fließt der Grenzfluss Ill.

Ein Fünftel Vorarlbergs Grenzen sind Staatsgrenzen.

Das Große Walsertal ist vom übrigen Vorarlberg getrennt und auf der Straße nur von Deutschland aus erreichbar.

Schwarzenberg ist die Heimat der Vorfahren der berühmten Malerin Angelika Kauffmann.

Inmitten des Rheintals erhebt sich gleich einer Insel der Kummberg.

Der Walgau ist das rund 20 km lange Tal entlang des Rhein zwischen Bludenz und Feldkirch.

Die Schattenburg war kein Sitz der Grafen von Montfort.

Der Piz Buin (3.312 m) ist der höchste Berg Vorarlbergs.